

POLITICA DE HECHOS CONSUMADOS

Si tuviéramos que definir las actuaciones que se están llevando a cabo por esta Junta de Gobierno, adelantándose a cualquier contingencia democrática que pudiera entorpecerla o truncarla, estamos hablando evidentemente de “hechos consumados”.

No habíamos salido de una inoportuna contratación como alto directivo de un miembro de la Junta de Gobierno anterior, driblando el artículo 30.3 de los nuevos Estatutos del COAM, por el que no pueden presentarse a unas nuevas elecciones hasta transcurridos (9) años desde su última elección, y asistimos al cierre de una institución como la Oficina de Concursos del COAM.

17 años de gestión de concursos como oficina técnica en colaboración con instituciones públicas y el sector privado, con un Libro Blanco de concursos que ha servido de guía a muchos órganos de contratación, publicación diaria de información de convocatorias de concursos nacionales de arquitectura y urbanismo, y un instrumento para denunciar y recurrir las condiciones de concursos bochornosos para nuestra profesión.

Si esto forma parte del Plan Estratégico que se iba a redactar, los Representantes de RENOVACIÓN COAM elegidos por los colegiados, mediante sufragio libre, directo y secreto, queremos conocer primero el tan esperado documento, además de delibrar y adoptar los necesarios acuerdos en las materias que son de su competencia, y estas por sentido común creemos que lo son, por muchos dossieres sesgados en los que se apoyen.

Dada la inexistencia de un claro programa en las pasadas elecciones, desconocemos si estas acciones y las que seguro están por llegar, responden a una verdadera ordenación de las ideas y actuaciones que mejoren la gestión de nuestro COAM, dado que para ello deben aunar voluntades y marcar de manera consensuada unas metas a alcanzar en un espacio temporal.

Creemos sinceramente que este no es el camino, y ponemos en tela de juicio en este momento nuestro compromiso como primer grupo de la oposición, que nos llevó en la última Junta de Representantes a apoyar los presupuestos.

En el COAM que queremos también estás tú.